

„Nun freuet euch, ihr Christen!“

Großes Benefiz-Adventsingen der Markt Schwabener Pfarrei St. Margaret

VON NICOLE SUTHERLAND

Markt Schwaben – Im ruhigen, schönen Fluss beginnt das Adventskonzert in der Pfarrkirche St. Margaret mit dem Lied „Angelus ad virginem“. Der Chor Schola St. Margaret singt es von der Empore herunter und wird dabei von der Orgel begleitet. Um die Orgel geht es in diesem Konzert, denn sie ist sanierungsbedürftig. Schola St. Margaret, Kirchenchor St. Margaret, der Projektchor „Just singing“, das P-Seminar der Q12 und die Franz-Marc-Sinfonietta gestalten gemeinsam das Konzert, bei dem Spenden für die Sanierung gesammelt werden. Kirchenmusiker Stefan Krischke hat hierfür die Gesamtleitung übernommen und begrüßt, stellvertretend für Pfarrer Hubert Walter, die Zuhörer in der vollen Pfarrkirche.

Anders als in den Vorjahren stellt er ein buntes Programm vor, das sich auf einer CD wiederfindet. Er lädt ein zu einer besinnlichen Stunde mit adventlicher und weihnachtlicher Musik und zum gemeinsamen Singen. Zunächst aber zieht das Friedenslicht ein. Das Kerzenlicht wird aus Bethlehem geholt und in die europäischen Städte verteilt. Zwei Ministranten haben es aus der Frauenkirche in München abgeholt und, wie jedes Jahr am dritten Adventsonntag, bringen sie es in die Kirche. Ökumenebeauftragte Johanna In-



Kirchenmusiker Stefan Krischke (li.) hat mit seinen Sängern und Musikern wieder ein besinnliches Adventskonzert gestaltet.

FOTO: DZIEMBALLA

hofer übergibt das Licht am Ende des Konzertes feierlich der neuen Ökumenebeauftragten der evangelischen Gemeinde, Ute Pitter, als Zeichen guten Zusammenwachsens.

Im Konzert präsentieren die verschiedenen Gruppen einzeln und gemeinsam

kirchliche und weltliche Lieder. Einem beschwingten „Hodie Christus natus est“ vom Projektchor „Just singing“ folgt das ruhige „Winter carol“ mit Sophia Gell an der Klarinette. Der Kirchenchor ist A cappella zu hören mit „Veni Emmanuel“, das mit einem friedensreichen „Amen“

ausklingt. Die Mitte des Konzertes gestaltet die Franz-Marc-Sinfonietta mit dem bewegten Cellokonzert von Antonio Vivaldi. Matthias Rott kann hier am Violoncello begeistern. Eine schöne Note gibt der Cembaloklang des begleitenden E-Pianos. In Niederländisch ist „O Kerst-

nacht“ zu hören. Das P-Seminar der 12. Klasse hat es mit fünf Mädchen einstudiert. Weihnachtliche Akzente setzt das helle Glockenspiel von Katrin Hugger im „Sleigh Song“. Es sind viele schöne und strahlende Beiträge, die an diesem Abend gesungen und gespielt werden. Mit ei-

nem gemeinsam gesungenen „Nun freuet Euch, Ihr Christen“, klingt das Konzert zur Erhaltung der Kirchenorgel aus. Wer eine CD kaufen oder eine Patenschaft für die Orgel übernehmen möchte, wendet sich an den Kirchenmusiker Stefan Krischke, Kontakt über die Pfarrei St. Margaret.